



... läuft super!

Im Dezember 2022 startete das Repaircafé Sillenbuch im Waldheim. Einmal im Monat wurde unter dem Motto „Reparieren statt Wegwerfen“ eingeladen.

Der Andrang bei den ersten Terminen war überwältigend. Die Schlange vor der Anmeldung ging um das halbe Haus herum. Wir mussten teilweise Gäste aufs nächste Mal vertrösten. Die durchschnittlich 10 bis 12 Mitarbeitenden waren hoch erfreut und motiviert, all die defekten Geräte mit den Gästen zusammen wieder zum Leben zu erwecken. Im Schnitt haben wir ca. 35 Reparaturen bewältigt.

Wir haben die Besuchsdauer jetzt auf 3 Stunden von 14 bis 17 Uhr erweitert.

Unser Ziel ist nach wie vor, Dinge nicht einfach wegzuworfen und sich etwas Neues zukaufen, sondern bewusst mit den Ressourcen der Erde umzugehen und die Müllberge nicht weiter wachsen zu lassen. Wir möchten auch dazu anregen, gebrauchte Geräte zu kaufen oder Geräte auszuleihen.



30. September 2023

28. Oktober 2023

25. November 2023

16. Dezember 2023

13. Januar 2024

